

Junta general  
celebrada el día 20 de Octubre de 1900.

Presidencia del Dr. Peck,

S. A.  
Guillermo  
Peck  
Oliver  
Miramón  
Farrers  
Williamson  
Rodrigo

A las seis y media de la tarde del día veinte de Octubre de mil novecientos, reunidos en el salón de actos del Instituto Médico Valenciano los señores anotados al margen se constituyeron en sesión bajo la presidencia del Doctor Peck.

Leídas por el secretario que suscribe las actas de la última junta general celebrada que fue la del día diez y nueve de Mayo último, y la de la Apologética que tuvo lugar el seis del actual fueron aprobadas.

Se acordó dar un voto de gracias al Dr. Pons autor del discurso apologético leído este año, por lo acertado que estuvo en la elección de sujetos y por el estudio que a su trabajo a' dedicado. Acordóse así mismo que se impriman dichos discursos.

El Instituto agradece la invitación que el Sr. Consul de los Estados Unidos Mexicanos le hizo de adquirir la obra de D. Ricardo Suarez de Gamboa titulada "Monografía de Clínica Quirúrgica", pero por su estado económico se ve privado al gusto de suscribirse.

Se dió cuenta de haberse recibido una invitación del Sr. Presidente del Centro de Jurisprudencia Republicana para la solemne apertura de los estudios en el curso de 1900 a' 1901, pero por llegar con retraso dicha invitación al Instituto no pudo asistirse a' este acto.

Se han recibido, enviadas por sus autores las siguientes obras: Cien fábulas = Propios climatológicos e hidrologicos de la estación termal de S. Hilarión Sacalen (Gerona) = Perfiles Biográficos de Quintana, Ayala, Moros Vito, Balmanada y Giménez = Estudio físico, médico y social de la comarca de la se-

reña en general y de la villa de Sabasa de muy en particular Formas de S. Hilario, todas obras de Don Nicolás Pérez Giménez. — Alteraciones de medicamentos demostradas por los rayos X. del Dr. D. Vicente Post y Corvera y el discurso de apertura de la Universidad de Valencia en este año, del Dr. D. Manuel Gaudela y Pla. Se acuerda dar las gracias á los señores autores y que pasen sus obras á la Biblioteca de la Sociedad para su custodia.

Preguntado por uno de los señores presentes el resultado de la suscripción para el tratado de los vertes de Aparici y Guizarro, se ve que se han reunido cincuenta pesetas que en breve serán reunidas á la sociedad. Lo rat. Puat.

Se comisionó á los señores Post, Guillen y Rodrigo para que informasen sobre las aguas minerales de Madremaña (Gerona). Como el Dr. Post habia ya practicado el analisis, con los datos suministrados por este señor se retiró para dictaminar y presentado su informe, siguiendo los tramites reglamentarios quedó sobre la mesa hasta la próxima Junta General.

El Sr. Presidente propuso y fue aceptado por unanimidad encargar al compañero Dr. D. Vicente Fosater para redactar y leer el discurso apologetico del año próximo.

Fue presentado como socio residente Don José María Bordabere y siguiendo los tramites reglamentarios quedó sobre la mesa la propuesta hasta la próxima Junta general.

No habiendo mas asuntos de que tratar se levantó la sesion.  
Salon del Soc. Médica Valenciana 30 Octubre de 1900

El Presidente

El Secretario general

El Secretario de obras  
F. Post. Dr. Rodrigo  
Manuel Otero  
J. J. J. J.